

En lui, j'ai mis tout mon Amour, écoutez-le ! 2<sup>ème</sup> dimanche de Carême.  
Annie C

La Transfiguration de Jésus est un moment extrêmement important dans les Évangiles. Elle apporte La lumière de Dieu pour nos vies et Jésus nous invite à nous laisser transfigurer. Qu'est-ce à dire ?

Dieu est un trésor lumineux. Nous ne pouvons le trouver en un seul lieu au monde et le lieu où il se trouve est le lieu où l'on se trouve. Notre vie est souvent vécu en marge de notre vie authentique. Pourtant tous les hommes ne cessent de ressentir ce manque et ils s'efforcent, d'une manière où d'une autre, de trouver quelque part ce qui leur fait défaut, partout, sauf, là où nous nous trouvons, et c'est justement là, et nulle part ailleurs, qu'il est.

C'est dans le milieu où nous sommes insérés que réside notre tâche essentielle, l'accomplissement de l'existence qui s'offre à notre portée. Où ? Dans le cours de notre vie quotidienne, là où nous vivons, avec les personnes que nous côtoyons, dans nos activités les plus diverses et jusque dans notre propre maison.

La lumière qu'est Dieu, demeure là où on le fait entrer. Voilà ce qui importe, voilà l'enjeu de notre vie chrétienne. Faire entrer Dieu ! Mais on ne peut le faire entrer... que là où l'on se trouve, là où l'on est réellement, là où l'on vit, où l'on vit une vie authentique. C'est à l'endroit où nous nous trouvons, qu'il s'agit de faire briller la lumière de la vie divine cachée, en nous.

Voulons-nous la laisser briller ? Faisons entrer Jésus en nos cœurs. Notre Sauveur est notre Lumière. Si le Fils de Dieu s'est fait homme, c'est justement pour transfigurer nos existences : Sa Présence, son amour lumineux éclaire nos ténèbres. Merci Seigneur Jésus d'ouvrir et d'épanouir notre vie chrétienne dans l'accomplissement de notre existence appelé à se laisser transfigurer par votre amour lumineux.

S'il y a une personne humaine qui vécu cela en plénitude, à travers tous les événements joyeux, lumineux, douloureux et glorieux de l'existence humaine, c'est la Vierge Marie. Prions la Mère de Dieu et notre Mère que par grâce, Jésus en son cœur aimant nous a offert pour la faire entrer chez nous. Prions-là pour notre monde et surtout pour tous les hommes et les femmes qui ont la charge du pouvoir...

Notre Père qui est aux Cieux a dit à travers la nuée : « **Celui-ci est Mon Fils bien-aimé, écoutez-le !** » Et Marie sa mère : « **Faites tout ce qu'il vous dira** »

Je vous salue Marie, Comptée de Grâce...

P. Dominique T